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Protokoll 06/2021 

 
 

über die 

 

Jahreshauptversammlung 

 

am Freitag, 28.05.2021 

in der Heinz-Schreiber-Sporthalle, Riede 

 
 
 
 
1. Teilnehmer/innen: 
 
 Leitende:  Anja Lange, 1. Vorsitzende 
 Schriftführer:  Melanie Vogt 
 Teilnehmer/innen: Ralf Böse, 2. Vorsitzender 
    Jürgen Göbber, 3. Vorsitzender 
    Axel Heller, Kassenwart  
    Dagmar Behn, Jugendwartin 
    Danny Ohliger; Presse- und Öffentlichkeitsarbeit = entschuldigt 
    Heike Kahle, Geschäftsstelle 
 
1.1. Weitere Teilnehmer: Siehe Anlage „Teilnehmer der Jahreshauptversammlung“ 
 
2. Tagesordnung:  siehe Anlage „Tagesordnung“ 
 
3. Durchführungshinweise: 
 
 Beginn:  20:05 Uhr 
 Ende:   22.15 Uhr 
 Unterbrechungen: keine 
 
4. Ablauf:   siehe ab Seite 2- gemäß Tagesordnung 
 
5. Verteiler: siehe unter Nr. 1 Teilnehmer/innen + MTV-Homepage 
 
 
 
 



 

 

Seite 2 von 9 

 

 
 
TOP 1: Begrüßung durch die 1. Vorsitzende 
 
Die 1. Vorsitzende Anja Lange eröffnet um 20:05 Uhr die ordentliche Jahreshauptversammlung 
des MTV Riede und begrüßt alle Anwesenden.  
 
Besonders erwähnt werden:  

- Ehrenmitglieder Wilhelm Otten und Ewald Winkelmann,  

- Mitglieder des Ehrenrates Rosemarie Conrad, Andreas Böse-Bartels und Hermann Boll-
mann  

- Joachim Behr als Vertreter der Presse  

- Bürgermeister Jürgen Winkelmann.  
 
Im Anschluss gedenkt die Versammlung der verstorbenen Mitglieder (2020: Friedrich Garvens, 
Reinhard Sturm, Inge Röstel, Dorothea Heinen, Wolfgang Weigel – 2021: Rudolf Bergmann, 
Susanne Bielefeld.) 
 
Die Corona-Verhaltensregeln für diese Versammlung werden der Versammlung kurz erläutert und 
es wird um Einhaltung gebeten. 
 
 

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der stimmberechtigten 
Anwesenden (die Versammlung ist ohne Rücksicht auf die Anzahl der Mitglieder 
beschlussfähig lt. § 14 a Abs. 2 der Satzung) 
 
Die 1. Vorsitzende stellt fest, dass die Einberufung der JHV ordnungsgemäß und fristgerecht war. 
Es sind 58 Teilnehmer anwesend.  
Alle 58 Teilnehmer sind stimmberechtigt.  
 
 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung von 2020 
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 23.10.2020 wird von der Versammlung einstim-
mig genehmigt. 
 
 

TOP 4 a) Bericht der 1. Vorsitzenden  
 
Einleitung 
 „Ist diese Versammlung überhaupt nötig, wird sich der ein oder andere fragen…“ 

- Dies wird ausdrücklich von der 1. Vorsitzenden sowie vom Vorstand bejaht. Zum einen ist 
einmal im Jahr ein Bericht erforderlich, die Kassenlage muss offengelegt werden und in 
diesem Jahr wird das Thema „Renovation der Fußballfelder und Einbau einer Beregnungs-
anlage“ mit auf der Agenda erscheinen. Hierzu wird unter Punkt 8 der Tagesordnung mehr 
erläutert und das ganze Projekt vorgestellt, der Finanzierungsplan erläutert und letztendlich 
darüber abgestimmt. 

- Eigentlich finden die JHV`s immer im März jeden Jahres statt. Im strengen Lockdown und 
bei Inzidenzen über 100 war dieses aber leider nicht möglich, so dass die Versammlung 
nun Ende Mai 2021stattfindet. 

- Derzeit liegt ein Großteil der sportlichen Aktivitäten noch immer auf Eis. Insbesondere die 
Mannschaftssportarten sind bzw. waren zum Großteil zur Inaktivität verdammt. 

- Bei den Fitnessangeboten und im Kinderturnen und Kindertanzen wird aber seit Jahresbe-
ginn vieles Online über Zoom angeboten. Auch die Fußballmannschaften haben sich zum 
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Fitnesstraining online per Zoom verabredet. Mittlerweile hat sich beim Sport zu Hause vor 
dem Laptop schon eine Routine eingestellt.  

- Nun gibt es weitere Lockerungen und insbesondere der Außensport darf so langsam wie-
der loslegen. Allerdings bekommt das Thema „Testen“ einen besonderen Stellenwert.  

- Wann die Halle wieder benutzt werden darf, steht gerade noch nicht fest. Es besteht Hoff-
nung, dass man spätestens nach den Ferien zum Alltag übergehen könnte. Da per heute 
die Inzidenzen unter 35 haben liegen, sieht es gut aus, dass es nächste Woche (wenn 
neue Regelungen kommen) auch mit dem Sport wieder losgehen darf. Es ist nicht immer 
einfach, durch die aktuellen Bestimmungen durchzusteigen. 

- Hygienekonzepte liegen dem Verein vor – die müsste nur ein wenig den jeweiligen aktuel-
len Verordnungen angepasst werden.  
 
 

Jahresrückblick 2020/2021 
 
Oktober 2020 – Jahreshauptversammlung in der Turnhalle 
Januar 2021 - kein JFK-Cup der Fußball-U11-Junioren 
Februar 2021 – kein Rieder Karneval 
 

 
Sprint durch die Sparten…. 
 
Auf den Sprint durch die Sparten sowie die einzelnen Spartenberichte wurde aus zeitlichen Grün-
den verzichtet.  
 
Für die Sportabzeichen-Abnahme in 2020 waren Ina und ihr Team mit Michaela und Helga trotz 
Corona sehr aktiv – 66 Sportabzeichen – 42 Jugendliche u. 24 Erwachsene. Hier soll es auch in 
2021 aktiv wieder weitergehen. Die Einzelheiten zu diesen Terminen folgen. 
 
Die 1. Vorsitzende hatte dennoch eine große Bitte an alle Übungsleiterinnen und Übungsleiter: 
Diese sollen die kommende Zeit nutzen und alle Energie investieren, um die Mitglieder wieder zu 
motivieren, Sport zu machen. 
 
Weitere Infos aus den Sparten unter www.mtvriede.de. Die Homepage sollte „gefüttert“ werden. 
Die Sparten sind aufgerufen, ihre Seiten zu aktivieren und Fotos und Berichte an 
Redaktion@mtvriede.de zu schicken. 
 
 
Mitgliederzahl  
 
Die Mitgliederzahl hat sich leider negativ entwickelt, dies ist aber nicht hauptsächlich Corona ge-
schuldet, dass einige Mitglieder ausgetreten sind, sondern hier ist eine normale Fluktuation wie in 
jedem Jahr zu verzeichnen. Leider treten aktuell aus bekannten Gründen (kein aktiver Sportbetrieb 
aufgrund Corona möglich) keine neuen Mitglieder ein, weil das Sportangebot fehlt. 
 
Mitglieder per Ende Dezember 2020= 993  
Eine Reduzierung um 3,02% (Vorjahr per 31.12.2019 = 1024) 
Aktuell per 25.05.2021 = 957 Mitglieder!!!.  
 
Der MTV Riede hofft sehr auf einen Aufschwung, sobald alles wieder starten darf. Ein großer Dank 
geht an alle Vereinsmitglieder, die trotz Corona ihrem Verein weiter treu geblieben sind. 
 
 
Aktivitäten 2020 - Ausblick 2021 
 
Leider gibt es wenig Sportliches zu berichten, aber es wurde Zeit und Geld in das drum herum 
investiert: 

http://www.mtvriede.de/
mailto:Redaktion@mtvriede.de
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Tribünenbau am Segelhorst 
Es wurde der Neubau der Tribüne mit Überdachung auf dem Sportplatz Segelhorst vorgestellt – 
weitgehend war dieser kostenneutral für MTV, da Sponsoring von Personen, die unserem Verein 
sehr wohlgesonnen sind, dem Verein zu Gute kamen. Diese Tribüne wertet das Sportgelände auf. 
Die 1. Vorsitzende bedankte sich an das fleißige Team rund um die Spartenleitung Fußball, was 
hier viele Stunden ehrenamtlich geleistet hat. 
 
Sportplatzsanierung 
Das Projekt steht kurz vor dem Startschuss. Die geplanten Maßnahmen sind wie folgt angedacht: 
beide Fußballfelder werden saniert, es gibt eine neue Drainage, den Einbau einer zeitgemäßen 
Beregnungsanlage, Bodenwiederherstellung und die dazugehörigen „Kleinigkeiten“. Der Baube-
ginn ist für Juni 2021 angedacht die geplante Dauer der Sanierung sollte ca. 8 Wochen andauern. 
Hierzu mehr Infos unter TOP 8 unserer Agenda. 
 
FSJ-ler – Ehrenamtliche Arbeit 
Erste Überlegungen zum Schuljahresanfang 2021 einen FSJler zu beschäftigen haben begonnen, 
jedoch wird noch gezögert, da nicht absehbar ist, wie lange Corona den Verein ausbremst. Wir 
könnten kurzfristig handeln, warten aber gerade noch einmal ab. Fazit: Gute Sache, um die ehren-
amtlichen Arbeiten eines Vereins zu unterstützen. 
 
Sporthalle + Karneval 
Verbesserung der Hallensituation für die hoffentlich im kommenden Jahr wieder stattfindenden 
Karnevalsveranstaltungen. (Licht + Fluchtwege optimieren) 
 
Corona-Testungen am Sportplatz Segelhorst 
Corona-Testungen im Sporthaus Segelhorst  werden gut angenommen. 
 
MTV-Homepage neu 
Veröffentlichung der neuen MTV Riede Homepage steht kurz bevor. Der Verein zeigt sich in einem 
neuen zeitgemäßen Design 
 
Besuch von MP Weil 
Anfang Mai stattete Ministerpräsident Weil einen Besuch auf dem Sportgelände Segelhorst ab. Er 
zeigte sich sehr angetan von der Vereinsarbeit und der sportlichen Ausstattung.  
 
Danke  
Die 1. Vorsitzende Anja Lange sagt zum Schluss „Danke“ an alle Übungsleiter, Betreuer, den 
Sparten- und Jugendleitungen, den Mitgliedern des Orgateams Karneval und des Orgateams JFK-
Cup für den persönlichen Einsatz im vergangenen Sportjahr. Ebenso gilt der Dank den Sponsoren 
und Spendern des Vereins, dem Redaktionsteam der Homepage, an Heike Kahle, die sich sehr 
schnell in die Geschäftsstellentätigkeit eingearbeitet hat, dem Vereinsheim-Team, den Raumpfle-
gerinnen, Platzwarten, den Altpapiersammlern und den vielen nicht speziell erwähnten Helferinnen 
und Helfern. Ihr letzter Dank gilt ihren Vorstandskollegen für die konstruktive Zusammenarbeit.  
 
Es gibt keine Fragen zum Bericht. 
 

TOP 4b: Bericht des Kassenwartes 
 
Kassenwart Axel Heller erläutert den Kassenbericht (vollständiger Kassenbericht lt. Anlage) und 
geht auf die einzelnen Positionen ausführlich ein.  
Die Gesamteinnahmen betragen in 2020 EUR 167.031,77 
(Vorjahr EUR 165.211,44).  
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Die Gesamtausgaben betragen in 2020 EUR 142.259,75 
(Vorjahr EUR 155.444,02). 
Die Bilanz für 2020 schließt mit einem positiven Ergebnis von EUR 24.772,02 (Vorjahr EUR 
9.767,42). 
 
Es gibt keine Fragen zum Bericht. 

 
TOP 4c: Bericht der Kassenprüfer, Beschlussfassung über die Entlastung des Kas-
senführers und des Vorstandes 
 
Der 1. Kassenprüfer Timo Winkelmann berichtet, dass er und der 2. Kassenprüfer Torben Schu-
macher am 25.05.2021 eine umfassende stichprobenweise Kassenprüfung vorgenommen haben 
und eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigen können. Es wurden keine Unregelmäßig-
keiten festgestellt. Alle Einnahmen und Ausgaben konnten durch Quittungen belegt werden. 
 
Fazit der Kassenprüfung:  
Die Kasse stimmt. Er dankt Axel Heller für seine geleistete Arbeit, und beantragt die Entlastung 
des Kassenführers und des Vorstandes.  
 
Die Entlastung wird einstimmig von der Versammlung erteilt.  
 

TOP 4d: Berichte der Spartenleiter/innen  
 
Dieser Tagesordnungspunkt wurde aus Zeitersparnisgründen eingespart. Eine Kurzdarstellung der 
sportlichen Angebote ergibt sich aus dem Jahresbericht der 1. Vorsitzenden.   
 
Es wurde darüber abgestimmt, auf die Spartenberichte zu verzichten. 
 
Ergebnis: 
Verzicht auf Spartenberichte 
Ja  = 58 Stimmen 
Nein = 0 Stimmen 
Enthaltungen = 0 Stimmen 

 
 

TOP 5: Beiträge 
 
Eine Beitragserhöhung im Jahr 2021 ist nicht geplant.  
 
 

TOP 6: Ehrungen  

 
1. 
75-jährigeMitgliedschaft 
Dieter Ortmann 

 
2. 
60-jährige Mitgliedschaft  
Inge Böse 
 
3. 
50-jährige Mitgliedschaft  
Uwe Heym, Jörn Koch, Werner Schumacher, Thomas Schumacher, Heinz-Dieter Wiegmann, Ha-
gen Eberle, Holger Wolle, Andreas Böse-Bartels 
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4. 
25-jährige Mitgliedschaft  
Dennis Knief, Ewald Röben, Ina Weigel-de Koster, Sabrina Wiegmann, Philipp Winkelmann, Rieke 
Masuch, Felix Schulze 
 
5. Sportabzeichen-Verleihung 
Hat bereits im Frühjahr 2021 stattgefunden (nachzulesen auf der Homepage) 
 

TOP 7: Neuwahlen  
 
a) – f) 
Zu wählen sind turnusgemäß der/die 2. Vorsitzende(r), der/die Kassenführer(in), Jugendwart(in), 
Referent(in) für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, die Bestätigung der Spartenleiter/innen, sowie 
der/die 2. Kassenprüfer/in. 
Als Wahlleiterin fungiert die 1. Vorsitzende Anja Lange.  
 

a) 2. Vorsitzende/r 1. Vorschlag: Ralf Böse    
(Wiederwahl) 

Wahl Ralf Böse   
bei: 
58 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen  
Ralf Böse nimmt die Wahl an 

b) Kassenführer/in 1. Vorschlag: Axel Heller 
(Wiederwahl) 

Wahl Axel Heller  
bei: 
58 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Axel Heller nimmt die Wahl an 

c) Jugendwart/in 1.Vorschlag: Dagmar Behn 
(Wiederwahl) 

Wahl Dagmar Behn 
bei: 
58 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Dagmar Behn nimmt die Wahl 
an 

d) Referent/in für Presse- 
und Öffentlichkeitsarbeit 

1.Vorschlag: Danny Ohliger 
(Wiederwahl) 

Wahl Danny Ohliger: 
58 Ja-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Danny Ohliger war nicht anwe-
send, hat aber im Vorfeld bestä-
tigt, im Falle einer Wiederwahl 
das Amt anzunehmen. 

e) Bestätigung der Spar-
tenleiter 

Gemeinsame Bestätigung: 
Frank Lindenberg – Fußball 
Frank Lindenberg – Jugendabtei-
lung Fußball 
Martina Jeck – Turnen + Tanz 
Anja Lange – Gesund + Fit 
Kerstin Lübkemann – Handball 
Herfried Schumacher – Tischtennis 
Harry Hormann – Volleyball 
Harald Knake – Musikzug 
Ina Weigel-de Koster – Leichtathle-
tik + Sportabzeichen 
Heinz Boerst – Badminton 
Timo Brüning – Radsport 
Erich Schlemmer – Schach 
Max Nill – Basketball 
 
Als Ansprechpartner für feste 

Alle Spartenleiter wur-
den gemeinsam bestä-
tigt, bei. 
58 Ja Stimmen  
0 Enthaltungen  
0 Gegenstimmen 
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Alle Gewählten nehmen ihre Wahl an. 

 
 

TOP 8: Vorstellung und Genehmigung der Baumaßnahme und des Finanzierungs-
planes "Renovation Sportanlage Segelhorst einschl. Beregnungsanlage“ 
 

- Hierüber wurden die Vereinsmitglieder bereits in der JHV 2020 informiert und es wurde ein 

erster Überblick gegeben. 

- Helmut Schumacher ist hier seit Beginn der Planung im Frühjahr 2020 sehr aktiv dabei und 

präsentierte dieses Projekt sehr ausführlich (Anlage „Kostenplan + Finanzierung Sport-

platzsanierung und weitere Baumaßnahmen). 

- Daraufhin erging folgende Beschlussvorlage für die Jahreshauptversammlung: 

 

1. 

Der MTV Riede e. V. möchte aufgrund der vorliegenden Investitionsplanung ein Darlehen 

über max. 60.000 EUR mit einer Laufzeit von max. 10 Jahren bei einer Bank aufnehmen. 

Die Verwendungszwecke dieses Darlehens sind:  

- Bodenrenovation und neue Drainage der beiden Fußballfelder 

- neue automatische Bewässerungsanlage 

- Mähschleifenwiederherstellung für die Mähroboter 

- eine Maulwurfsperre  

- Zaunergänzung am Sportgelände 

- Dacherneuerung am Sportlerheim  

 

2.  

Der MTV Riede e. V. möchte zusätzlich auf dem Girokonto eine Zwischenfinanzierung über 

max. 160.000 EUR beantragen. 

Begründung: Für die genannten Maßnahmen gibt es Zuschüsse der Gemeinde Riede, des 

Landkreises Verden, des Landessportbundes, sowie der Stiftung der KSK Verden. Diese 

Mittel können erst nach Rechnungsstellung und nach Bezahlung abgerufen werden. Die 

Höhe dieser bereits bewilligten Zuschüsse beträgt insgesamt 160.000 EUR und wird zu un-

Projekte fungieren: 
Jan-Cord Ortmann – Karneval 
Marcel Bremer – Jugendförderkreis 
Danny Ohliger – JFK-Cup 

f) Kassenprüfer/in 
Anmerkung: Timo Winkelmann 
scheidet turnusmäßig aus. 
Torben Schumacher wird somit 
neuer 1. Kassenprüfer 
Es ist ein/e neue/r 2. Kassenprü-
fer/in zu wählen. 

1. Vorschlag: Marcel Schumacher 
 

Wahl Marcel Schuma-
cher 
z. 2.Kassenprüfer: 
bei  
58 Ja-Stimmen  
0 Enthaltungen 
0 Gegenstimmen 
Marcel Schumacher nimmt die 
Wahl an  
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terschiedlichen Terminen ausgezahlt. Die Zwischenfinanzierung wird nur hierfür in An-

spruch genommen und ist aus den Zuschüssen zurück zu führen. 

 

Diese Beschlussvorlage wurde einstimmig von allen Beteiligten genehmigt. 

(siehe auch Anlage „Beschlussvorlage Jahreshauptversammlung 2021) 

 

TOP 10: Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes 2021 
 

Der Haushaltsplan wird von Axel Heller mündlich erläutert (Zahlen gemäß Anlage) und mit 58 Ja-
Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen von der Versammlung genehmigt.  
 

TOP 11: Anträge 
 
Es ging fristgemäß ein Antrag von Marcel Grashoff bei der 1. Vorsitzenden ein bzw. wurde dieser 
Antrag (nach Rücksprache) von der letzten JHV im Oktober 2020 auf diese JHV im Mai 2021 ge-
schoben. 

 
Antrag von Marcel Grashoff: 

- Beitragsfreiheit für alle Vorstandsmitglieder und Teile des erweiterten Vorstands (Sparten- 
und Jugendleiter) des Vereins 
 

- Begründung: 
Diese Personen tun viel für das Vereinsleben und erhalten keine Aufwandsentschädigung 
wie z.B. Trainer. Vielleicht kann man so nochmal andere Personen motivieren diese Posten 
zu besetzten, da es auffällt, dass es in allen Sparten im MTV sehr wenig bis gar keine 
Wechsel auf diesen Positionen gibt 

- bei den erweiterten Vorstandsmitgliedern sollte man es nach Größe der Sparte entschei-
den, da es hier doch große Unterschiede im Verein gibt 

 

Die 1. Vorsitzende Anja Lange gab diesen Antrag an die anwesenden Mitglieder zur Diskussion 

frei und fragte, wie die Meinung aller Anwesenden ist. 

 

Fazit: 

Nach einer Diskussion zwischen den anwesenden Vereinsmitgliedern und dem Vorstand konnte 

letztendlich kein Ergebnis gefunden werden. Hierzu liegen unterschiedliche Gründe vor, die im 

Folgenden kurz aufgeführt sind: 

• Satzungsgemäß ist nicht einfach ein Verzicht auf Beiträge möglich, sonst Gefährdung 

der Gemeinnützigkeit und somit steuerliche Probleme. Es müsste in der Satzung gere-

gelt werden – ist es bislang aber nicht – wenn Beitragsbefreiung gewünscht = zunächst 

Satzungsänderung erforderlich. 

• Der Antrag Betrifft ja 11 Spartenleiter + 7 Vorstandsmitglieder = 18 Personen, d. h. 

dass hier viel Geld für den Verein sodann fehlen würde. 

• Die Meinung im Vorstand ist, dass wir wegen der Beitragsbefreiung nicht mehr Ehren-

amtliche haben!!! 

• Was natürlich für jeden Anwesenden verständlich ist, ist, dass tatsächlich entstandene 

Kosten vom Verein zurückerstattet werden. 
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• Es ist schwierig allen Personen im Verein gerecht zu werden, da es viele Personen im 

Verein gibt, die ehrenamtlich tätig sind, ohne in einem gewählten Amt tätig zu sein. Die-

se werden dann leider nicht berücksichtigt, da sie „im Hintergrund arbeiten“. 

• Der Vorstand spricht sich eindeutig aus, dass ein Ehrenamt ein EHRENamt ist. So et-

was macht man nicht fürs Geld, sondern aus Überzeugung und Leidenschaft zur Ge-

meinschaft und zum Verein 

• Fazit der Diskussion: Es ist wichtig, die ehrenamtliche Arbeit zu würdigen. Dieses muss 

nicht unbedingt in monetärer Form erfolgen. Wichtig ist, die Wertschätzung der Ehren-

amtlichkeit herauszustellen. 

• Es kam ein Vorschlag eines Vereinsmitgliedes einen „Eventabend der Ehrenamtlichen“ 

zu veranstalten. 

• Jeder soll sich Gedanken machen soll, wie man in Zukunft mit diesem Thema umgehen 

kann. 

Es wurde somit von allen anwesenden Vereinsmitgliedern sowie mit dem Antragsteller Marcel 

Grashoff beschlossen, dass über diesen Antrag in der Jahreshauptversammlung 2021 so nicht 

abgestimmt werden kann.  

Marcel Grashoff hat seinen Antrag zurückgezogen, so dass dieser dann zurückgestellt wurde. Alle 

Anwesenden waren einstimmig dafür, nicht über den Antrag abstimmen zu lassen. Eine kleine 

Arbeitsgruppe soll sich mit der Thematik beschäftigen und etwas dazu erarbeiten. 

 
TOP 12: Mitteilungen, Anträge, Verschiedenes 
 

• Anja Lange bedankte sich für die Bezuschussung der Gemeinde Riede an der Baumaß-
nahme „Segelhorst“ und bat Jürgen Winkelmann, diesen Dank an den Gemeinderat Riede 
weiter zu geben. 

 

• Grußworte vom Bürgermeister Jürgen Winkelmann 
Bürgermeister Jürgen Winkelmann bedankt sich bei allen Anwesenden für die zahlreiche 
Teilnahme unter Corona-Bedingungen. Weiter gratuliert er allen Geehrten zur Treue zum 
Verein sowie allen wiedergewählten Vorstandsmitgliedern. Zum Schluss wünschte der Bür-
germeister allen MTV-Mitgliedern einen schönen Sommer mit hoffentlich wieder vielen 
Sportmöglichkeiten. 

 
Die 1. Vorsitzende Anja Lange beendet die Jahreshauptversammlung um 22.15 Uhr.  
Sie bedankt sich für die rege Teilnahme und wünscht allen einen guten Heimweg und ein gutes 
und gesundes Durchkommen durch die Corona-Zeiten verbunden mit der Hoffnung, dass Sport 
bald wieder – in welcher Form auch immer – möglich ist.  
 
 
 

………………………… ………………………… ………………………… 
 
Anja Lange   Melanie Vogt   Axel Heller   
(1. Vorsitzende)  (Schriftführerin)  (Kassenführer) 
 
 
………………………… ……………………….... 
 
Ralf Böse   Jürgen Göbber     
(2. Vorsitzender)  (3. Vorsitzender) 


